

JAN
2024

L'ACTUALITÉ DE VOTRE DÉPUTÉE

Chers amis,

Le 25 janvier, j'organisais **ma cérémonie des vœux à La Table d'Émeraude (ESAT Berthier), en présence de Stanislas Guerini. MERCI aux 250 participants** et, notamment à **Jean-Michel Blanquer**, ancien ministre de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports, à **Alona Fisher-Kamm**, ambassadrice d'Israël en France, à **Hassen Chalghoumi**, imam de Drancy, aux **représentants de nos forces de l'ordre, nos cultes et nos associations**. Je suis persuadée qu'il n'y a rien de meilleur pour se donner de la force, en début d'année, que de retrouver la puissance de cette chaleur humaine qui nous rassemble.

Le mois de janvier a été chargé en circonscription où j'ai participé à divers événements. J'étais, notamment, **présente aux différentes cérémonies des vœux, organisées par des acteurs de ma circonscription** (Mairies, associations, etc). J'ai aussi accompagné **Éric Dupond-Moretti**, Garde des Sceaux et ministre de la Justice, **au Tribunal judiciaire de Paris pour la présentation du dispositif judiciaire** prévu pour les **Jeux Olympiques** ainsi qu'**Amélie Oudéa-Castera**, ministre de l'Éducation nationale et des Sports, **à l'école primaire de la rue Championnet afin de saluer le travail de la communauté éducative**.



Caroline Yadan

Députée de Paris

Enfin, j'ai continué d'aller à votre rencontre, que ce soit lors de ma permanence mobile au marché couvert des Batignolles ou de mon "café avec votre députée".

À l'Assemblée nationale, les travaux ont également repris. J'ai ainsi défendu l'adoption d'une proposition de loi visant à assurer une justice patrimoniale au sein de la famille. Enfin, cents jours après le 7 octobre, j'ai initié, aux côtés d'une centaine de députés, un hommage aux victimes françaises du Hamas afin de réaffirmer ma solidarité aux familles ainsi qu'aux 136 otages, encore détenus à Gaza.

À vos agendas ! Ma prochaine permanence mobile aura lieu samedi 25 février au marché de la Porte de Montmartre.

Caroline Yadan

MA SOIRÉE DES VOEUX

Arrivée des invités

Merci aux habitants de ma circonscription, venus nombreux !

C'était un réel **plaisir, pour moi, de vous retrouver au sein de l'ESAT Berthier** qui accueille, chaque jour, **151 personnes en situation de handicap** pour développer leurs compétences.

Début des prises de parole

"Cette année, je n'ai cessé de suivre la même logique : **agir avec détermination et constance pour aujourd'hui et pour demain.**"

L'occasion aussi de **remercier chaleureusement** notre ministre mais, avant tout, **un homme exceptionnel, Stanislas Guerini.**

Remise des médailles

J'ai également tenu à **récompenser plusieurs associations de ma circonscription :**

L'Orchestre Kirikou
Quartier de Soleil
Écoute Habitat 17
Jeune et Engagé
Fonds Femmes & Avenir
ESAT Berthier

Je tenais, en effet, à **célébrer ceux qui consacrent leur temps libre au service des autres**, leur énergie pour quelque chose de plus grand qu'eux.

Représentation par l'Orchestre Kirikou

Sous la direction de Pedro Gonzalez, **3 jeunes ont interprété plusieurs chansons de leur répertoire**, reprises par toute la salle. **Bravo** à eux, c'était super !

Clap de fin !

Restons unis, bienveillants, solidaires. Restons du côté de la vie. C'est là ce que nous nous devons à nous-mêmes.

Alors, 2024 sera l'année de tous les possibles.



Proposition de loi visant à assurer une justice patrimoniale au sein de la famille

Ravie d'avoir contribué, en tant que responsable de texte, à l'adoption de la proposition de loi visant à assurer une justice patrimoniale au sein de la famille. Cette proposition corrige un vide juridique car, bien que cela puisse surprendre, un époux reconnu responsable de la mort de son conjoint pouvait valablement bénéficier d'un avantage matrimonial. Elle **contribue, ainsi, à l'égalité des sexes, en revenant sur certaines injustices au sein de la famille.**



Les fonds d'aides au développement internationaux



Depuis les attaques terroristes du 7 octobre 2023, **plusieurs ONG palestiniennes récipiendaires de fonds publics européens font l'objet d'allégations d'incitation à la haine et à la violence.** Je suis intervenue lors du débat sur "les fonds d'aides au développement internationaux" pour alerter sur ce sujet. **L'aide publique au développement ne doit pas financer l'islamisme radical, la provocation à la haine raciale, et l'antisémitisme.**

Ne les oublions pas !



Rencontre bouleversante avec des rescapés du festival Nova, en présence Yaël Braun-Pivet et de députés membres de l'opération de parrainage #10tage1Parlementaire.

Ils se battent sans relâche pour faire entendre leurs voix depuis les massacres du 7 octobre. Leurs mots sont poignants et leur message doit être entendu. Nous leur avons réexprimé notre soutien indéfectible.

L'UNC à l'Assemblée !



J'ai accueilli l'Union Nationale des Combattants de Paris, présidée par Philippe Boulland, à l'Assemblée nationale.

J'étais ravie de leur ouvrir les portes du Palais Bourbon, en particulier parce que leur contribution au travail de mémoire et à la formation civique des jeunes générations est essentielle.



Un nouveau commissaire pour le 17e !

Au commissariat de police du 17e arrondissement pour l'installation du nouveau commissaire central, Matthieu Lapeyre. J'ai salué son engagement au sein de la Police nationale et lui ai souhaité bonne chance dans sa prise de fonction. L'occasion, également, d'adresser mes meilleurs voeux à nos forces de l'ordre.

Boxe et judo pour lutter contre les inégalités

Je me suis rendue au **lycée professionnel Maria Deraismes** avec le **Recteur de l'Académie de Paris** et le **champion olympique, Brahim Asloum**, pour découvrir le projet réalisé dans le cadre du Conseil National de la Refondation de l'établissement, "Boxe et judo pour lutter contre les inégalités". Une initiative qui va dans le sens de l'égalité républicaine à laquelle nous croyons !



Les traditionnelles galette des rois !

Le début d'année rime avec galette des rois ! Avec les bénévoles du Conseil Citoyen du 17e, de l'association CQFD, AECS ou encore Quartier de Soleil...autant de moments très conviviaux et de kilos en trop ! J'ai adressé mes meilleurs voeux pour 2024 à nos associations qui font tant pour nos quartiers et leurs habitants.

Avec nos maires

Deux très belles cérémonies des voeux des Maires des 17e et 18e arrondissements, Geoffroy Boulard et Éric Lejoindre.

2024, nouvelle année, mais surtout, une année de plus à travailler, ensemble, au service des habitants.



Devoir de mémoire



À la Mairie du 18e, aux côtés d'Éric Lejoindre et Danièle Premel, à l'occasion de la **Journée dédiée à la mémoire des victimes de la Shoah et de la prévention des crimes contre l'humanité.**

Engageons-nous à nous souvenir, toujours.

“
Je continuerai à défendre le peuple israélien, victime du terrorisme.
Agir aussi, pour le peuple palestinien, en combattant ceux qui le sacrifient.
Agir pour la libération de tous les otages.
Agir pour préserver nos libertés de penser, de blasphémer, ...
Nous allons devoir, en 2024, persévérer dans ces combats avec la force de notre détermination.

“
Faut-il interdire TikTok ? Je pense que nous devons, comme adultes responsables, supprimer en masse cette application des portables de nos enfants mais surtout, mettre en demeure les responsables de TikTok de se conformer aux obligations de sécurité et de transparence telles que formulées par l'Union Européenne.
À défaut, il ne faudra pas avoir la main qui tremble. Il faudra interdire TikTok. Tout simplement.



Retrouvez mes interviews dans les médias, notamment sur les sujets d'actualité **sur mon site internet.**

RENCONTRONS-NOUS

Soit autour d'un café en circonscription, une fois par mois, de 18h30 à 20h, soit le dernier vendredi de chaque mois, de 9h à 10h30 à la Mairie du 18^e arrondissement (sous réserve du calendrier des débats à l'Assemblée nationale), soit au cours des permanences mobiles que je tiens, au moins un week-end par mois, sur les marchés de la circonscription.



POUR ME **CONTACTER**

 caroline.yadan@assemblee-nationale.fr

126 rue de l'Université - 75355 Paris 07 SP
01 40 63 94 19 / 06 58 41 69 22

 [@carolineYADAN](https://twitter.com/carolineYADAN)

 [carolineyadan.fr](https://www.carolineyadan.fr)

 [@CarolineYadan75](https://www.facebook.com/CarolineYadan75)

 [@carolineyadan](https://www.instagram.com/carolineyadan)

 [@CarolineYadan](https://www.linkedin.com/company/CarolineYadan)



Le conseil de votre députée



Ma fonction de députée m'offre l'opportunité de **participer à l'élaboration des lois**. C'est un honneur et une chance que **je voudrais partager avec vous**.



En effet, je pense sincèrement que l'intelligence collective, mais aussi **vos réflexions, vos expériences, vos expertises diverses** peuvent nous permettre de **faire évoluer la législation ensemble**. Vous pourrez me **partager toutes vos réflexions** et, éventuellement, me **proposer des idées d'amendements voire de propositions de lois**.

Ensemble, participons au
débat public
dans l'intérêt de tous !

Inscrivez-vous
ici



PERMANENCES MOBILES



de **11h**
à **13h**

- **Samedi 3 février**
Marché Navier
devant le 41 rue des Epinettes
- **Dimanche 25 février**
Porte de Montmartre
devant le 142 boulevard Ney

C A F É AVEC VOTRE DÉPUTÉE



de **18h30**
à **20h**

- **Lundi 26 février**



À LA MAIRIE DU 18^{ÈME}



de **9h**
à **10h30**

- **Vendredi 23 février**



Pour vous inscrire, scannez le QR code
ou appelez le 01 40 63 94 19